

V I G O Y S U S N O T I C I A S

Se creó ayer en Vigo el Comité Regional de la Feria Internacional de la Conserva, que se celebrará en Murcia

A través de ese poderoso vehículo de expansión comercial, Galicia se incorpora a importantes y amplios mercados para sus típicas producciones

En el último certamen se realizaron ventas al mercado exterior por valor de quinientos millones de pesetas

Galicia intervendrá en la próxima Feria Internacional de la Conserva y Alimentación que se celebra en Murcia con paridad respecto al más importante núcleo expositor. Esa es la primera entre las interesantes noticias que ayer escuchamos en el despacho de don Luis Aguirre Fanaque Delegado Regional de Comercio, de los principales miembros del Comité Ejecutivo de la citada Feria, recién llegados a Vigo.

Sobre el tema hemos conversado con los recién llegados de la



Algunos de los principales miembros de la Comisión Ejecutiva de la Feria Internacional que se celebrará en Murcia explican a nuestro redactor las características del extraordinario acontecimiento (Foto Storty)

seguro. A Vigo, en cambio, hemos venido expuestos.

UN ACONTECIMIENTO EXTRAORDINARIO

No nos hemos convencido ahora, naturalmente, sino a través de los escasos años de funcionamiento de la Feria, de cual es la gran trascendencia de esta muestra que comenzó en 1958 modestamente, para convertirse ya en su última versión en un acontecimiento extraordinario desde el punto de vista comercial.

—Una de sus ventajas —nos informa la embajada murciana— es la de poner en contacto a todos los conserveros de España, que siempre tienen problemas comunes de la más variada índole: Suministro o régimen de la hojalata, desgravaciones...

—Hablamos del éxito que la Feria obtuvo la primavera pasada. ¿Cuántos visitantes tuvo?

—Visitantes «de verdad», de los que van a ver y comprar, más de 216.000.

—Esa curiosidad, ¿cómo se tradujo en ventas?

—Durante la Feria, y en su recinto se realizaron transacciones de conservas y maquinaria por valor de quinientos millones de pesetas. Todos los industriales se dieron cuenta de lo importante que es tomar contacto con sus colegas y, sobre todo, con importadores de conservas de una serie de países, especialmente invitados por el Ministerio de Comercio.

—¿Importadores de qué países?

—Concurrieron de Alemania, Bélgica, Francia, Estados Unidos, Inglaterra, Italia, Polonia, México, Noruega y Suecia.

—¿Valor de la mercancía expuesta?

—Ciento diez millones de pesetas.

LA PROXIMA FERIA

—¿Cuándo se celebra la próxima Feria Internacional?

—Del 25 de marzo al 10 de abril. Desde luego se superará el éxito de la anterior, para lo cual es máxima y digna del mayor elogio la cooperación de todo orden que presta el Ministerio de Comercio.

—¿Presupuesto de la Feria?

—Nueve millones de pesetas.

—¿Qué aportan los expositores y qué el Ministerio de Comercio?

—Los expositores, una mínima parte. Pagan el alquiler de un «stand» que es barato, ocupándose de su decoración.

—¿Cuánto cuesta un «stand»?

—Cinco mil pesetas.

—¿Qué países concurren a Murcia el próximo año?

—Son veintidós los invitados, y algunos ya han confirmado su intervención, como Brasil, Estados Unidos, Cuba e Italia. Serán importantes en la próxima Feria los pabellones de Italia, que es nuestro competidor más fuerte en conservería.

—¿En cuánto a compradores?

—Si en la Feria anterior se invitó a setenta representantes de grandes firmas, el Ministerio de Comercio elevará esta vez el número a un centenar.

CONFERENCIAS DE ESPECIALISTAS

Un aliciente más de la Feria Internacional de la Conserva y Alimentación que va a celebrarse de nuevo en Murcia es que en su recinto se pronunciarán una serie de interesantes conferencias de tipo industrial y científico, relacionadas con productividad, expansión de mercado, racionalización, etc, de tipo general, y otras especialmente dedicadas a cada tipo de conserva, dictadas todas ellas por especialistas.

—Una de ellas —nos dice el presidente del Comité— estará a cargo de don Antonio Alfageme del Busto, que ha sido muy amable en acceder a nuestra petición.

—Otra conferencia —interviene el Sr. Alfageme— será dictada por nuestro don Francisco Bordallo, director del Departamento técnico de la Unión de Fabricantes de Conservas.

—También —añade el Sr. Bonet Moner— está prevista la participación de varios científicos extranjeros, que darán conferen-

cias precisamente en el «Día» de sus países de origen. El año anterior intervino en estos ciclos, muy brillantemente, don Gaspar Massó.

INTELIGENTE PLAN DE EXPANSION

Como resumen de lo que queda expuesto, piensa uno que ha sido preciosa y muy feliz esa iniciativa murciana que hoy permite que España cuente con la primera Feria de carácter monográfico creada en el país, acontecimiento único al que presta la máxima atención técnica y económica el Ministerio de Comercio. De ese modo se ha logrado crear un ágil vehículo para la expansión comercial de la industria nacional de las conservas Vegetal y del Pescado, que son fundamentales baluartes españoles con vistas a las batallas económicas que se libran en el campo de los mercados internacionales, a los que Galicia se incorpora con el rango que universalmente se concede a la más importante y prometedora de sus producciones típicas.

José María SIGNO

El Circulo Mercantil e Industrial organiza diversos actos para celebrar la inauguración de sus nuevas instalaciones

Ofrecerá el sábado un festival folklórico el famoso "Rancho de Gulpilhares"

Como iniciación de los actos de la inauguración de las nuevas instalaciones de la planta baja del Circulo Mercantil e Industrial, que tendrá lugar el sábado día 22 del actual, el próximo domingo día 16, a las siete y media de la tarde, se celebrará un festival folklórico de canto y danzas portuguesas por el afamado "Rancho Regional de Gulpilhares-Vila Nova de Gaia (Portugal), con arreglo al siguiente programa:

PRIMERA PARTE

- Ruga do Senhor da Pedra
- O Malhao
- A Pastorinha
- A Tirana
- A Rabela

SEGUNDA PARTE

- Bonita o Linda
- O Aveiro
- O Farracantinho
- O Furta

TERCERA PARTE

- O Verdegar
- O Vira de Cruz
- O Velho
- A Velha

El Rancho de Gulpilhares fue creado en 1936 y está considera-

do como uno de los más fieles intérpretes del folklore del Norte de Portugal.

Ha dado exhibiciones en todo Portugal y celebrado en los festivales internacionales de Santa Marta de Portugal, Meadela, Figueira da Foz, Oliveira de Azmeis Espinho, Batalha y otras poblaciones.

En julio del año actual, dió una exhibición en la televisión portuguesa, que constituyó un grandioso éxito.

Tiene grabados muchos discos con canciones de más de un siglo, verdaderas joyas de la lírica portuguesa.

Esta exhibición constituirá un gran acontecimiento dentro de las relaciones intelectuales galaco-portuguesas.

—ooo—

Otro gran acontecimiento lo constituirá el concierto que el viernes día 21, dará la pianista profesora de la escuela Parnaso de Oporto y del Conservatorio Regional de Braga, doña María Teresa Taboada de Oliveira Xavier, biznieta del preclaro lite-

EXPOSICION DE CERAMICA en 'Establecimientos Alvarez'

Las primicias de la producción de "Pontesa" y una joya de porcelana



En el animado ambiente de nuestra calle del Príncipe, destaca singularmente la Exposición de Establecimientos Alvarez. Sus escaparates exhiben una selección de servicios de mesa, que representan las primicias de la producción de Alfares de Pontesampayo, S. A. (Pontesa). Son los mismos artículos que alcanzaron fama en los mercados mundiales y de cuyas exportaciones hemos informado reiteradamente a nuestros lectores.

Como nota destacada de esta exposición, hemos de mencionar una artística mesa de porcelana que suscita muy elogiosos comentarios; se trata de una auténtica pieza de museo en la que se conjugan el arte y la riqueza de materiales para lograr una obra perfecta, con el estilo peculiar de los técnicos y artesanos de Manuel Alvarez e Hijos, S. A., en un esfuerzo común, desde la creación hasta el modelado, para alcanzar esta pieza única, filigrana en «oro blanco».

I. V. P.

Magnífico concierto del violinista Jesús Yepes

Magnífico en todos los sentidos resultó el concierto ofrecido anoche por el joven violinista vigués Jesús Yepes, en el teatro García Barbón. No obstante ser la primera vez que actuó en público, demostró una gran seguridad en las obras que interpretó, dejando una estela de satisfacción entre el auditorio. Desde la primera parte del programa, los asistentes le tributaron fuertes y constantes aplausos, principalmente al interpretar la «Sonata en do menor, Op. 45», de Grieg, obra que dejó ver su indiscutible calidad que confirmó plenamente al finalizar la segunda parte del programa, con obras de Glauonow, Kreisler, Sarasate y Falla.

escatimamos elogios para este joven violinista que tan magníficamente representa a la actual generación musical de Vigo, y cuyos méritos le han valido ganar en Madrid en julio pasado, el importante «Premio Sarasate», para violín.

Artistas como Jesús Yepes, necesitan del impulso para escalar la fama que ya le sonríe, como en esta ocasión lo ha hecho la Sociedad y Orquesta Filarmónica de Vigo.

MENDIOLA

HOY

EN EL

G.^a BARBON

A LAS

5 - 7'30 y 10'15

LOS QUE NO PERDONAN

Por: Burt Lancaster y Audrey Hepburn

La genial interpretación de dos colosos del cine, en una película que satura al espectador de intriga, violencia y emoción.

(A. mayores 16 años)

Suscribase a EL PUEBLO GALLEGO



Don Francisco Espinosa, presidente de la Comisión Ejecutiva de la Feria.— (Foto Storty)

capital murciana. Delegado Regional de Comercio, don Bartolomé Bonet Moner; presidente de la Comisión Ejecutiva, don Francisco Espinosa; director general de la Feria, don Miquel López Guzmán, y el presidente de la Comisión de Propaganda, don José Fuentes Avnat.

EL COMITE REGIONAL GALLEGO

—¿Cuál es el objeto de su visita a Vigo, señores?

—Será el presidente de la Comisión Ejecutiva de la Feria quien nos informe.

—Esencialmente, constituir el Comité Regional de la Feria Internacional de la Conserva, de Murcia.

—¿Quiénes lo formarán?

—Don Gaspar Massó García, como presidente; don Luis Aguirre Fanaque, Delegado Regional de Comercio en Galicia, como vicepresidente; serán vocales don Antonio Alfageme del Busto, presidente de la Operación CP-I; don Fernando de Haz de la Gándara, en representación de la Unión de Fabricantes de Conservas, los industriales D. Alfonso Albo Abas-

—¿En cuánto a compradores?

—Si en la Feria anterior se invitó a setenta representantes de grandes firmas, el Ministerio de Comercio elevará esta vez el número a un centenar.

—¿Visitarán ustedes otras ciudades gallegas?

—Probablemente, pero no es

—Probablemente, pero no es